

Pág.: 4 Cm2: 151,0 VPE: \$165.518 Fecha: 25-08-2024 Medio: El Llanquihue El Llanquihue Supl.:

Noticia general

Título: Destacan que enfermedades al corazón son la primera causa de muerte en el país

Destacan que enfermedades al corazón son la primera causa de muerte en el país

on la presencia de profesionales de salud de distintas áreas, 19 expositores se dieron cita en la Jornada de Actualización en Cardiología Multidisciplinaria organizada por la carrera de kinesiologia de la Universidad san Sebastián sede De la Patagonia en conjunto con el Hospital de Puerto Montt (HPM), en el contexto de la relación asistencial docente.

En la ocasión, los exponentes que llegaron hasta la capital regional provenientes de distintas partes del país relevaron la cardiología desde diferentes puntos de vista, como por ejemplo, cómo está la salud cardiovascular en la región, la cardiopatía en la mujer, el manejo de un infarto agudo al miocardio, entre otros temas, que buscan instalar la atención integral del paciente con enfermedades del sistema cardiovascular.

Entre los expositores destacó la presencia del Dr. Oneglio Pedemonte, presidente de la Fundación Cardiovascular Dr. Jorge Kaplan de Viña del Mar, quien con 40 años en dicha institución dijo que este tipo de instancias son necesarias para poder intercambiar experiencias e ideas sobre cómo está la salud cardiovascular de la re-

El médico dijo que si bien en el centro del país hay mucha actividad académica y la gente está muy involucrada en los temas cardiológicos, pero "como sucede en nuestro país que tenemos problemas de regionalización, es difícil llegar a distancias y poder entregar esos conocimientos.

Asimismo, y considerando que agoto es el Mes del Cora-



6.200

18.600

No Definida

LA JORNADA DE ACTUALIZACIÓN EN EL HOSPITAL DE PUERTO MONTT.

zón, Pedemonte añadió que si bien es poco lo que conoce de la capital regional en materia cardiovascular, "me da la sen-

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

sación de que todavía no hay una gran sensibilidad de que esta es la principal causa de muerte del país".

